

Nyon, 21 de Septiembre 2014

Posición de UNI con respecto a la decisión de las Naciones Unidas y el tratamiento de las deudas soberanas

UNI Sindicato Global, que representa a más de 20 millones de trabajadores y trabajadoras en la economía de los servicios y el conocimiento, expresa su pleno apoyo a la decisión de las Naciones Unidas de establecer un sistema marco para el tratamiento de las deudas soberanas, y su solidaridad con el pueblo y gobierno argentinos, quienes sufren la agresión de grupos financieros especuladores.

UNI exige que las Naciones Unidas y sus organismos relacionados lleven a la práctica de inmediato las reformas necesarias para regular los mercados financieros y terminar con las operaciones especulativas que realizan los llamados "fondos buitres" y otros grupos de especuladores internacionales, en perjuicio de la paz, la democracia, la cultura del trabajo, la calidad de vida de los pueblos y los derechos humanos, incluidos los derechos sindicales.

UNI, junto a la CSI y los demás sindicatos globales, lucha por un nuevo orden económico internacional que deje atrás el fundamentalismo de mercado, que solo favorece el 1% de la humanidad, para construir sociedades inclusivas, que pongan el empleo y la dignidad del trabajo en el centro de sus prioridades.

Cordialmente,



Philip Jennings
Secretario General
UNI Global Union



Adriana Rosenzvaig
Secretaria Regional
UNI Américas



Rubén Cortina
Presidente
UNI Américas